

## 一般質問通告書

受領日時 令和3年5月31日 午前10時45分 1番 氏名 工藤政彦

質問項目	質問の要旨
1 「GIGA スクール構想」に伴う ICT 教育の状況について	<p>(1)今年度は GIGA スクール構想元年。これまでの実践と ICT との組み合わせによる教育の質の向上と ICT の活用に向けた教員の資質・能力の向上に努めて参りたいと、3 月定例会の教育長の施政説明があったが、現在どのような活用をしているか。</p> <p>(2)英語、プログラミング、デジタル端末の活用と新しいことがどんどん学校に入ってきて、人と時間が絶対的に不足している現場には負担が大きすぎると感じている。コンピューターが好きな先生は積極的に活用して苦手な先生はあまり使わないとなれば、クラス間で端末操作の習熟度に差が出てしまう。こうした不安を解消するためにも、現場の先生へのサポートが必要だと思うが、ICT 支援員の配置は行っているのか。</p> <p>(3)画面から出る「ブルーライト」を抑えるメガネを子どもがかけることについて、眼科の専門医で作る学会など、太陽光を十分浴びないと近視が進行するリスクが高まるなどとして「推奨する根拠はなく、発育に悪影響を与えかねない」とする意見書を出し、慎重な対応を求めた。という報道を見たが、目の健康等に関して学校ではどのような対策を考えているのか。</p>
2 小・中学校の給食費の無償化について	<p>(1)小学校も新校舎になった、中学校も新しい。五城目町に住めば、あんなに素晴らしい教育が受けられる。五城目町に住みたい。学校給食の無償化は、若者定住・移住が促進され人口増につながると考えるがどうか。</p> <p>また、5月28日の魁新聞で、秋田ホーセ全工場閉鎖の記事を読んだ。新型コロナウイルスの感染拡大の影響だ。全社員208人は退職する見込み。本町の関係では、本社工場社員60人、大川工場40人と社員には希望退職に応じてもらう考えとのこと。この社員の中には、本町、小・中学校の保護者もいることと思われる。学校給食の無償化を実施することにより家計が助かる。コロナ対策の一つの支援としても、学校給食の無償化を実施できないか。</p>

<p>3 全町の防犯灯について</p>	<p>(1)五城目町全体で、防犯灯は何箇所あるか。 その内、LED街灯は何箇所あるか。</p> <p>(2)年次計画により、全町の防犯灯を順次LED街灯に変更することはできないか。</p>
<p>4 恋の地、「恋地」の地名を生かした事業について</p>	<p>(1)馬場目地区の恋地の地名が以前から気になっている。恋の地、恋地スキー場斜面を利用した芝桜（白地に紅色のハートを描く）を植栽できないか。横手市大森公園の芝桜を参考にしたい。井川町の国花苑、八郎潟町の田んぼアート、大潟村の菜の花じゅうたん等がある。馬場目川上流には、ネコバリ岩がある。『恋の地、恋地で頑張って（ねこばって）2人の恋を実らせた』と、恋地の芝桜（ハートマーク）とネコバリ岩とのコラボで誘客を促してはどうか。</p>